

NOTICE

sur la Pieuse Union

REMPLIS de zèle pour le salut des âmes et la gloire du saint, des chrétiens éminents eurent la pensée d'établir à Rome, dans l'église Saint-Antoine de Padoue, au couvent généralice des Frères-Mineurs, près du Latran, une union universelle des fidèles chrétiens sous le patronage du grand Thaumaturge. Le Ministre Général des Franciscains et le Cardinal Parocchi, vicaire du Souverain Pontife, approuvèrent hautement le projet. La *Pieuse Union Universelle de Saint-Antoine de Padoue* fut donc érigée canoniquement en février 1894. En voici les statuts :

I. — BUT DE LA PIEUSE UNION.

Ce but est double :

1^o Remercier Dieu des privilèges singuliers dont il a enrichi saint Antoine de Padoue et de la gloire